

[Quoi de neuf?](#)

Les employés d'Air Canada et la Fondation Air Canada se mobilisent pour le Liban



Sep 1, 2020



En août 2020, une explosion s'est produite à Beyrouth, la capitale libanaise, catastrophe qui a aggravé la crise humanitaire liée à la pandémie de COVID-19. L'explosion a laissé des milliers de personnes dans le besoin, avec des tensions croissantes en raison de l'instabilité politique et financière.

Passant rapidement à l'action, de nombreux généreux employés d'Air Canada se sont regroupés pour collecter des dons pour le Fonds de secours : Besoins humanitaires au Liban, une initiative de la Croix-Rouge canadienne, partenaire humanitaire d'Air Canada.

« Merci à tous les employés d'Air Canada et à la Fondation Air Canada qui ont appuyé les efforts de la Croix-Rouge au Liban, a déclaré Greg Sarney, directeur – Partenariats d'entreprise, Société canadienne de la Croix-Rouge. Votre soutien sera très utile pour venir en aide aux personnes et aux familles touchées par cette urgence. À ce jour, la Croix-Rouge a pu venir en aide à plus de 100 000 victimes touchées par l'explosion, et votre générosité continuera à améliorer la vie de ceux qui en ont le plus besoin à la suite d'une dévastation et de pertes de cette ampleur. »

« Il est réconfortant de voir les employés de toute la Société, dont beaucoup sont des Canadiens d'origine libanaise, se mobiliser sans hésitation pour offrir leur aide et faire preuve de solidarité, a déclaré Valérie Durand, porte-parole de la Fondation Air Canada. La Fondation Air Canada a été heureuse de verser une somme équivalente aux fonds recueillis, qui aideront sans aucun doute des familles dans le besoin ».

Les initiatives locales ont permis de récolter plus de 17 300 \$ en trois semaines seulement.

Tous les dons recueillis serviront à soutenir la Croix-Rouge libanaise et les partenaires du mouvement de la Croix-Rouge œuvrant au Liban pour venir en aide aux personnes touchées par la récente explosion ainsi que par la crise humanitaire en cours.

Tout don additionnel peut être versé directement à la Croix-Rouge : https://donnez.croixrouge.ca/page/65325/donate/1?&locale=fr-CA&_ga=2.161836601.408025357.1599655779-1361768093.1599655779





MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE 